
 

第３回大谷口中学校運営協議会が行われました！！ 

２月８日（木）に第３回大谷口中学校運営協議会が行われました。今回の協議会では、「本年度の振り返り

と次年度の方策について」をテーマに、学校からは各担当が取組の様子をお伝えしました。学校評価アンケー

トの結果の考察、学校課題研修（今年度行った研究発表の概要や次年度の方向性について）、生徒指導、教育

相談の観点から見た学校の様子などについて、学校運営協議会委員の皆さまにお伝えしました。また、次年度

の年間予定についても、変更や工夫した点についてお伝えし、ご意見をいただきました。（保護者の皆様に

は、今年度中に行事予定を配信いたします。）委員の皆様には、これらの発表を受け、今年度の大谷口中学校

の取組についてご意見をいただきました。 

次年度におきましても、大谷口中学校をより良いものにしていくため、職員一同尽力してまいります。運営

委員の皆様、今年度も様々な視点からのご意見や温かいお声掛け、本当にありがとうございました。次年度も

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 


